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INDICAÇÃO N° 1598/2025

 
Senhor Presidente:
 
                             O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, requer a V.Exa. o
envio da presente Indicação ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, solicitando que
seja  realizado  o  saneamento  básico  e  viabilidade  para  pavimentação  asfáltica  na  Rua
Enrique Manoel de Souza, localizada no bairro Paciência.

 
JUSTIFICATIVA:

 
Moradores da Rua Enrique Manoel de Souza, no bairro Paciência, têm enfrentado sérios problemas relacionados ao
saneamento básico e à pavimentação da via. Durante as chuvas, o esgoto da rua acaba descendo para dentro das
residências,  gerando transtornos,  riscos à saúde e comprometendo a qualidade de vida dos moradores da região.
Além disso, a falta de infraestrutura adequada tem causado desconforto e dificuldades diárias para os residentes.

Diante  dessa  situação,  é  imprescindível  que  sejam realizadas  intervenções  urgentes  tanto  no  saneamento  básico
quanto  na  pavimentação  asfáltica  da  rua.  A  pavimentação  asfáltica  proporcionaria  uma  melhoria  significativa  no
tráfego, diminuindo os alagamentos e os problemas causados pela ausência de um sistema adequado de drenagem.
O  asfalto  também  garantiria  maior  segurança  e  conforto  para  pedestres  e  motoristas,  além  de  contribuir  para  a
durabilidade e estabilidade da via.

Em paralelo, a implementação de um sistema de saneamento básico adequado evitaria o transbordamento do esgoto,
resolvendo o problema de saúde pública e garantindo um ambiente mais  saudável  para os moradores.  A adoção
dessas melhorias não só resolveria os problemas imediatos da comunidade, mas também elevaria a qualidade de vida
da população local e fortaleceria a infraestrutura da região.

Portanto, é essencial que seja realizada uma análise detalhada da viabilidade dessas obras, levando em consideração
os benefícios a longo prazo para a saúde, segurança e bem-estar dos moradores da Rua Enrique Manoel de Souza. A
pavimentação  asfáltica  e  o  saneamento  básico  são  passos  fundamentais  para  promover  uma  verdadeira
transformação na qualidade de vida dessa comunidade.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 01 DE ABRIL DE 2025 

PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI)
VEREADOR - PL




